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 平成 26 年 3 月 9 日、松山東雲女子大学・松山東雲短期大学にて平成 25 年度こころの健康フォーラムが開

催されました！！今年度もきらりの森が松山市から委託を受け、幹事・運営委員、また、関係機関の皆様、地

域の皆様にご協力いただきながら準備を行ってきました。当日は快晴の中、1000 人を超えるお客様が来場し

て頂き、大変な盛り上がりでした。 

 

地域のコーラス団体と当事者の

コーラス団体で行う合唱から始ま

り、You Park による人形劇や関

係機関によるバザー、地域団体に

よるパフォーマンス、桑原まちづ

くり協議会と同時開催で行うフリ

ーマーケット、展示や相談コーナー、パッチテスト、愛媛生協病院医師の金

澤 彰先生より「元気に生きる術～貝原益軒の『養生訓』から学べること～」

というテーマでご講演を頂きました。 

来場して頂いた地域の皆様に「今後も開催して欲しい」「よかった」「この

項目を充実させてほしい」等たくさんの意見も頂き、このようなやりとりが

出来る関わりが持てるようになったことをとても嬉しく思いました。また、

地域の方々と当事者が一緒に何かを作り上げる機会を今後も大切にしていく

ことがお互いに住みやすい地域を作っていくことに繋がっていくのだと実感

することが出来ました。ご来場して下さった地域の皆様、開催にご尽力いた

だいた皆様、本当にありがとうございました！！！！ 
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    就労継続就労継続就労継続就労継続支援支援支援支援ＢＢＢＢ型型型型        

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3 月 16 日（日）11：45～南海放送 もぎたてテレビでプティパが紹介されました。 

３月４日、「松山東部環状線 春の遍路道がオイシイ！」という企画での取材をさせてほしいと

の電話をメンバーが受け、６日の取材に臨みました。 

カフェダイニングでは、一押しの「気まぐれランチ」を主に取り上げてもらい、パティスリーで

は、新商品のシュークリームの“クリームたっぷり”をアピールできました。放送後からお客様

がどんどん押し寄せ、売り上げはいつもの１.５～２倍！ いつも以上に大忙しで、緊張もしま

すが、毎日「とにかく落ち着いて、丁寧に心からのおもてなしをしよう」と皆で話して頑張って

います。この賑わいが少しでも長く続き、ここで働くメンバーの自信になるよう挑戦を続けます。

これを機に近隣にお住いの方にも知って頂き、地域のなじみのお店になれれば良いなと願ってお

ります。 

    

パティスリー＊プティパの新商品 
さくさくした生地の中にミルクの風味が濃厚なクリームをたっぷり入れました！！ 

ちょうど良い甘さに仕上がっております。 

プティパが自信を持っておすすめします！ 

発売以来、フォーラムではとぶように完売！ そして「もぎたて」での紹介を受け、好評につきほぼ

毎日売り切れています。シューの香ばしさを損なわないよう、注文を受けてからクリームを詰めます。

ぜひできたてをカフェでもどうぞ♫ 

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

シュークリームシュークリームシュークリームシュークリーム        

¥120    



    生活訓練生活訓練生活訓練生活訓練        

 一年以上前から取り組んでいる三町の花壇作業が春に向けて華やか

に出来上がりました(^^♪作業前はこの写真のように雑草も多く、土も水

分が抜けてしまっている状態でした。 

     ↑↑↑↑草引草引草引草引きききき直後直後直後直後のののの様子様子様子様子    

しかし根気強く、暑い日差しや寒い冬の中でも継続して作業を続け、やっと植えた花が鮮やかに根付くよう

になりました。この花壇はこれまで生活訓練を卒業したメンバーも含め、たくさんのメンバーの努力が積み重

なった形です。通りかかった時は、ぜひ見ていただけたらと思います。 

    

    

        

    

    

    

    

    

    

３月 22 日 NPO法人ほっとねっと 10周年記念事業にメンバー、スタッフ

で参加をしてきました。きらりの森を利用しているメンバーには、ほっとねっ

とのケアホーム、共同住居、ヘルパーなど利用されている方が多くいらっしゃ

います。関係機関からもたくさんの方が集まられ、盛大な式典がとり行われま

した。記念講演では十勝障がい者支援センターの門屋充郎（かどや みつお）

先生より精神障がい者の地域での生活支援をテーマにこれまでの取り組みや

現状についてお話を聞きました。また、実際にほっとねっとの事業を利用され

ている方々からの話や 10 年のこれまでの歩みをスライドショーも上映され

ました。 

10 年という歴史の中でたくさんの困難や課題を乗り越え、今日に至ってい

る皆さんの表情は笑顔に溢れていました。さらに今後は各法人、事業所単位で

の活動だけでなく、医療・福祉・地域・企業など関係機関内外でより一層協力

し合っていくことが当事者の方々の地域での生活をより豊かにすつことの出

来る原動力になることを強く感じる機会となりました。 

 

 



    

就就就就労移行支援事業労移行支援事業労移行支援事業労移行支援事業    

    

    

3 月に 1名、就労継続支援Ａ型への就職が決まりました。初めは、緊張して不安な様子もありましたが、相

談支援事業所や医療機関、就業先のスタッフの方のサポートもあり、実習をさせていただきながら本人のペー

スで就職に向けて自信をつけることができました。 

4 月からも 1名、一般就労の予定です。就職後も、きらりの森のプログラムでの作業経験を生かして頑張っ

ていかれます。就職後は、継続して働けるために就労移行からのフォローをしていきます。就職が決まってい

くことは、現在利用中のメンバーさんにとっても良い刺激になっています！ 

 

    

    

    

    

    

    

    

    

    

松山市より依頼があり、消防署備蓄倉庫と松山市水防センターの清掃を行いました。倉庫内は、ホコリ等も

多くて大変な作業でした。しかし、施設外での作業は初めてのメンバーさんもいる中で、経験のある方がない

方のフォローをするなど協力・相談しながら、作業を丁寧に行うことが出来ていました。メンバーの自信・力

に繋がったと思います。 

 

 

 

 

 

 

愛媛大学のワックス清掃を行いました。いつもと環境が違うので戸惑う様子もありましたが、お互いに声を

掛け合って確認しながら、丁寧に仕上げることが出来ました。終了後には、メンバーさんに“ホッとしたぁ”

という表情も見られ、「大変な作業だったけれど、いい経験が出来て良かった」との声がきけました。 

 

 

＜＜＜＜きらりのきらりのきらりのきらりの森森森森    苦情報告苦情報告苦情報告苦情報告＞＞＞＞    

    

    

    

平成 2６年 1 月 2３日～平成 26 年３月 28 日の受け付け件数  １件 平成 25 年度の苦情累計 2１件 

平成２６年 

３月 18 日 

【カフェ】カフェの注文メニューを

お出しするのに、1 時間お待たせし

てしまった。 

丁寧に謝罪を行った。代金をお断りしたが、お支払いするとの

ことだった為、割引のチケットをお渡しした。メニューが効率

よく出せるよう厨房での準備手順を見直した。 


